
 
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN 

DE U.P. DE GRANADA 

  
FECHA: 13/11/2010 
Inicio: 12:15 horas 
Conclusión: 13:40 horas 
Sede: Dirección Admtva. 

ONCE en Granada 
 
                   

Constitución y Orden del dia: 
 
  Reunidos  los  socios  de  UP  asistentes  en  el  Salón  de  Actos  de  la  ONCE  de 
Granada y siendo  las 12:15 horas del día 13 de noviembre de 2010 se constituye, en 
segunda convocatoria,  la Asamblea ordinaria de  la Agrupación de UP de Granada con 
arreglo al siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DIA: 
 
1.  Aprobación,  si  procede,  de    las  actas  de  las  asambleas  del  13  de  junio  y  11  de 
septiembre de 2010. 
2. Lectura y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2011. 
3. Información general de la Agrupación. 
4.  intervención de  los secretarios y presidentes de   nuestra Agrupación durante estos 
25  años.‐  Cristina  González,  Juan  Antonio  González,  Alberto  Morillas,  Cristóbal 
Martínez, Rafael Jiménez y Rosario Sedano. 
5. Ruegos y preguntas. 
 

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
  Como punto previo se disculpa la ausencia de D. Cristobal Martínez Fernández, 
por estar convocado en la asamblea de su agrupación de Málaga. 
 
1.  Aprobación,  si  procede,  de    las  actas  de  las  asambleas  del  13  de  junio  y  11  de 
septiembre de 2010. 
 
  Enterados y conformes los socios con el contenido de dichas actas se aprueban 
por unanimidad de los presentes.  
 
2. Lectura y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2011. 
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  Respecto  al  segundo  punto  del  orden  del  día,  D.  Juan  de  Dios Maldonado 
Bautista  comenta  que  esta  asamblea  tiene  un  carácter  especial  ya  que  se  está 
celebrando  el  25  aniversario  de  UP,  por  lo  cual  se  están  distribuyendo  algunos 
obsequios, documentos en braille y tinta y tras la asamblea se celebrará una tómbola, 
un sorteo y se servirá un aperitivo. 
 
  Respecto  al  presupuesto  económico  para  2011,  teniendo  en  cuenta  que  se 
tendrán gastos extraordinarios por ser año electoral, se prevén las siguientes partidas 
de ingresos y gastos (en euros). 
 
Ingresos: 
Cuotas socios  8.214,00
Ingresos financieros  0,50
Venta artículos UP  300,00
Otros ingresos  1.300,00
Ingresos extraordinarios (elecciones) 1.104,00
Total ingresos  10.918,50
 
Gastos; 
Gastos de gestión  450,00
Servicios externos  6.500,00
Aportaciones  1.371,18
Otros gastos  400,00
Gastos extraordinarios (elecciones) 2.500,00
Total gastos  11.224,18
 
  El resultado del presupuesto arroja un saldo total de ‐305.68 euros. 
 
  El presupuesto es sometido a votación y se aprueba por unanimidad. 
 
3. Información general de la Agrupación. 
 
 
  Vuelve  a  tomar  la  palabra  D.  Juan  de  Dios Maldonado  para  informar  de  la 
celebración del Congreso Estatal de UP en el que se han aprobado las ponencias marco 
que  sirven  de  base  para  la  elaboración  del  programa  electoral  de  UP.  En  dicho 
congreso también se renovó la ejecutiva estatal. 
 
  Informa  de  la  convocatoria  de  elecciones  para marzo  de  2011,  animando  a 
todos los afiliados a transmitir el programa electoral de UP y a participar en el proceso 
electoral con nuestro voto. 
 
4.  intervención de  los secretarios y presidentes de   nuestra Agrupación durante estos 
25  años.‐  Cristina  González,  Juan  Antonio  González,  Alberto  Morillas,  Cristóbal 
Martínez, Rafael Jiménez y Rosario Sedano. 
 



  Como introducción a este punto del orden del día y previo a las intervenciones, 
se expone un video conmemorativo de estos 25 años de UP. 
 
  A  continuación  la agrupación de UP de Granada hace entrega de un diploma 
conmemorativo de su 25 aniversario y en recuerdo de la labor realizada, a cada uno de 
los sucesivos Presidentes o Secretarios de la agrupación de Granada de UP. 
 
  Estos toman la palabra sucesivamente, en orden de antigüedad en el cargo: 
 
  Dª  Cristina  González  Moya  hace  referencia  al  orgullo  de  tener  una  ONCE 
modélica, que presta servicios de primera calidad a sus afiliados y que ha conseguido 
el  respeto  social de  las personas  ciegas. Termina  con  su  agradecimiento  a  todas  las 
personas que han trabajado por la democratización de la ONCE. 
 
  D.  Juan  Antonio  González  García  empieza  agradeciendo  la  invitación  que  le 
permite  poder  compartir  esta  celebración  y  tiene  un  recuerdo  especial  para  todos 
aquellos que, durante este periodo, han trabajado tanto por UP. 
 
  D.  Alberto  Morillas  Hervás  realiza  un  breve  repaso  por  la  historia  de  la 
agrupación, realzando  las dificultades superadas y el trabajo realizado para conseguir 
una  UP  participativa,  que  demuestra  nuestra  convicción  en  un  proyecto  que  era 
posible.  
 
  En nombre de D. Cristobal Martínez Fernández se  lee un documento remitido 
por  el mismo  en  el  que  agradece  el  tiempo  compartido  con  una  ejecutiva  plural  y 
diversa. Nos anima a continuar en  la misma  línea de  trabajo porque ONCE y UP nos 
necesitan más unidos que nunca. 
 
  D. Rafael Jiménez Garrido se muestra muy agradecido por la invitación y realiza 
una muestra de reconocimiento a quienes nos han precedido y nos han enseñado y a 
todas  las personas que han  trabajado.  Ellos  son  los  auténticos  acreedores del  éxito 
conseguido. UP es la sangre que corre por las venas de ONCE en los últimos 25 años. 
 
  Dª  Rosario  Senado  Valera  afirma  ser  un  privilegio  estar  en  esta  reunión  de 
amigos, en la que ella celebra los 25 años de UP, pero también sus 25 años de trabajo 
en  ONCE.  Durante  este  períodos  ha  sentido  el  cariño  y  la  cercanía  de  todos  los 
compañeros a los que anima a continuar su trabajo y sacrificio por una ONCE cada vez 
más moderna, democrática y comprometida. 
 
5. Ruegos y preguntas. 
 
  Sin contenido. 
 
  Y sin más asuntos que tratar se levantó la sesión siendo las 13:40 horas. 


